
CÂMARA MUNICIPAL DE SONORA 

SESSAO ORDINÁRIA DO DIA 21 DE AGOSTO DO ANO DE DOIS MIL E VINTE E TRES. 

Aos vinte e um dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte três, reuniram-se 

ordinariamente no Plenário da Câmara Municipal de Sonora, Estado de Mato do Grosso do Sul, 

denominado Maísa de Castro Amaral, sito a Rua Adalberto Bozoki n2 305, com a presença da 

maioria dos Vereadores e Vereadoras, sob a proteção de Deus o Senhor Presidente Vereador 

Jansen Peixoto Barbosa, declarou aberta a presente Sessão. Em seguinte o senhor 

Presidente em conformidade com o artigo 139 do Regime Interno colocou a Ata da Sessão 

anterior em votação, findada a fase de discussão a mesma aprovada por unanimidade. 

Expediente: Oficio secretario fazer a leitura. Matérias Apresentadas pelos Senhores (as) 

Vereadores (as). 12-Moção de Aplauso n2 01/2023-Autoria todos os vereadores (as). 22Indicaçã0 

n° 37/2023 Autoria do Vereador José Fábio dos Santos. USO DA TRIBUNA: Fez uso da Tribuna o 

Vereador Jose Fabio dos Santos, início cumprimentado o presidente vereador Jansen estendo 

os cumprimentos a mesa, que todos seja bem-vindo nesta casa. Hoje eu fiz uma proposição para 

que os nossos produtores rurais fizessem uma capacitação ter o privilégio para o corpo de 

bombeiro viesse em nosso município para dá uma capacitação adequada é de grande 

importância por nessa época se vê alguns incêndios para ter habilidades para agir, peço para o 

líder do prefeito que possa leva isso ao executivo para que ele promova essa capacitação para 

os produtores rurais . Ordem do dia: Moção de aplauso e Agradecimento n2 01/2023, aprovada 
por unanimidade. Explicação Pessoais: Fez uso da palavra o Vereador Alex Campos, 
cumprimentou a todos os colegas dessa casa de Lei, e todos que estão nos assistindo ao 
senhores e senhoras que se faz presente. Venho comentar de um fato que fiquei sabendo hoje 
alguns tempos atrás foi feito uma audiência pública no assentamento é era para estar bem 
resolvido e hoje foi chamado uma diretoria aqui na sonora era para assinar um documento só 
que era um documento nebuloso, uma ordem para entregar as maquinas para prefeitura, o 
prefeito Enelto da Silva não está cumprindo o que a maioria decidiu, é lamentável eu como 
vereador não vou deixar barato não vou deixar acontecer o que depender de mim para reverter 
a situação eu vou fazer, pode deixar uma coisa que está dando certo retroceder de novo por 
politicagem, finalizou com um boa noite. Vereador Arnaldo Pereira de Souza, cumprimentando 
aos colegas em nome do presidente, venho pedir desculpa para o vereador Alex pois não estava 
sabendo, somente agora por você, assim que terminar a sessão vou ligar para o Prefeito procurar 
saber ao certo e essa semana te passo o que está acontecendo, finalizou desejando uma 
excelente semana. Vereador Dalmi Alves, Inicio um boa noite a todos agradecendo a Deus, em 
nome do presidente cumprimentou os vereadores (as), parabenizou a Moção de Aplauso a 
Assemblei de Deus do Mato Grosso do Sul, em nome do pastor Paulo estender a todos os 
membros daquela denominação religiosa, inclusive parabenizado e agradecendo a todos os 
trabalhos sócias que igreja desempenha em nosso município, deixar registrado a moção de 
agradecimento ao Cabo PM Jauli, que desempenhou sua atividade por mais de oito anos nessa 
cidade e agora desempenhado em outro município que Deus possa te abençoa nessa nova 
etapa, finalizou desejando uma excelente semana a todos e fiquem todos com Deus. Vereador 
Douglas Brasileiro da Silva, cumprimentou a todos agradeceu a Deus pela chuva, deu uma ajuda 
para os caminhões que estava molhado as ruas todos os dias, conversando aqui com o colega 
Alex, do fato ocorrido fiquei sabendo hoje o que mais me deixou supresso que em plena sexta feira que tinha uma reunião no próprio assentamento com a secretaria do desenvolvimento, não avisaram ninguém, a secretaria do desenvolvimento foi na casa do presidente tentar coagir para assinar esse documento sem a presença do resto da diretoria marcaram para hoje e quando chegaram lá era um ter de desistência é uni fato que su ereende bastante tenho certeza que 
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vai ser revertido, que nosso trabalho não vai ser em vão , vou pedi para protocolar um oficio 

para Agraer do mato grosso do sul , para fazer levantamento de to • ' • s que ela tem. 
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municipal de agricultura, para montar uma 
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presidente primeiro secretário, não pode ser indicativo, até ontem o presidente era o chefe 
 d

gabinete Tiago Lima, e a legislação não permite isso tem que Ser sessenta por cento das pessoas 

da sociedade civil e quarenta por centro público e essa pessoa que preside a esse conselho riá0 

pode estar em cargo de confianças, por ai já sabemos que tem algumas coisas errada, \là da 

sensibilidade do prefeito Enelto, que as vezes não está nem sabendo. Quero agradece meu pai 

por te viajando comigo quando não tinha um veículo adaptado e hoje tem a possibilidade de 

estar indo com mais conforto e rapidez, agradecer o Deputado Luiz Ovando, por ter nos recebido 

na sexta feira com audiência pública e finalizou agradecendo a Deus e tenha todos uma ótima 

semana. Vereadora Flavia Porto da Mota Vasconcelos, cumprimento a todos em nome do 

presidente, na semana passada estive em Campo Grande na abertura das emendas 

parlamentares de 2023, onde o Deputado o Luiz Ovando, deu recurso de sessenta mil, peço ao 

prefeito que posso está usando para nossas crianças especiais, na audiência pública falara do 

médico clinico e a saúde pública brasileira, porém não estivemos nenhum clinico representado 

nosso município, estava o Vereador Douglas, a secretaria de saúde Indianara, e o vereador Fábio, 
essa audiências publica de saúde deveria ser convidado os profissionais que atuam porque é 
através deles que vai ter uma boa saúde pública. E a respeito dos maquinários concordo se vem 
de encontro com nossa população tem todo meu apoio se para esclarecer vamos sentar para 
resolve, esse é o trabalho do vereador é fiscalizar e legislar, finalizou desejando uma excelente 
semana que Deus nós abençoe. Vereador Joaquim Cassiano Teixeira, cumprimentou a todos, 
venho deixar registrado nessa casa algumas reclamações que vem fazendo algum tempo, uma 
é os seguranças nas escolas que era para todas, não vamos espera acontecer algo mais sério. O 
deputado Marcos Fernando envio uma emenda em meu nome de cem mil, quero pedi para o 
Camilo fazer um oficio de merecimento e mandasse para assembleia e uma cópia para câmara 
para ser eleito na próxima sessão o agradecimento ao deputado Marcos Fernandes. Teve uma 
reclamação de um morador da rua das chácaras, que estão jogando lixo e animal morto, gostaria 
que o responsável desse uma olhada, e podemos pensar em algo para melhora essa situação 
podendo gera uma multa para quem jogar lixo no local inadequado, finalizou com boa noite. 
Vereadora Veraluce S.D. Santos, Inicio agradecendo a Deus, boa noite a todos que estava 
presente, falou sobre as emendas chegou em seu nome no valor de oitocentos mil, para saúde 
através do Deputado Luiz Ovando, mais cinquenta mil do Deputado Lucas Lira. Conversando 
com a secretaria de saúde, vai ser investindo cem mil para fazer laudo nas crianças especiais. 
Estamos indo para Brasília eu e o vereador Arnaldo, estamos levando um oficio para mobiliar a 
creche e outro oficio é o pedido de quatro ônibus. Sobre os maquinários temos que sentar para 
saber o que está acontecendo e ver o que é melhor para o povo, e encontra uma solução, 
finalizou com um boa noite a toda população. Vereador Jose Fábio dos Santos, início falando da 
audiência publica que teve no assentamento e foi debatido alguns assuntos com democracia, 
que o promotor estava e agora fico sabendo dessa história pela narrativa aqui, é muito triste 
por nós vem trabalhando em prol de nossa população, igual eu falei das estradas que é a divisa 
dos dois municípios Pedro Gomes e Sonora, graça o prefeito e os vereadores de lá arrumaram 
as estradas fica aqui meus agradecimentos, vereador Alex, você pode contar com meu apoio. 
No começo da semana tivemos em Campo Grande, a convite do Junior Mochi, e agradecemos a 
ele por ter olhando pelo nosso município e conseguimos canalizar cem mil reais onde vai ser 
empenhado na educação a pedido em conjunto com Vereador Laudir e vereador Deuzimar. 
Agradecer o vereador Douglas pelo convite para participa da audiência com o Deputado Luiz Ovando, foi de grande importância o olhar clinico daquele deputado pela saúde públicas, finalizou desejando uma excelente mana a todos. Vereador Laudir Abreu da Rosa Junior, inicio 

POP,W32;61=1 



um boa noite aos colegas vereadores (as) e a todos que estava presente, hoje vem falar mais 

uma vez da falta de agua no assentamento é uma questão que afeta os moradores que depende 

dessa agua no seu dia a dia, não da mais para adiar temos que achar uma solução para ser feita, 

não é questão de conveniência e sim de sobrevivência, passou da hora de nos todos se reunião 

e investir na estrutura hídrica. No ano passado devolvemos para prefeitura um milhões e meio, 

senhor prefeito vamos usar esse dinheiro para investir na infraestrutura hídrica no 

assentamento, no ano passado eu vereador Sinuca e vereador Deuzimar, conseguimos um 

recurso para compra de bomba e falou que não era necessário. Estivemos essa semana em 

Campo Grande, recebe uma emenda do Deputado Junior Mochi, cem mil reais que veio para 
educação de início nossa proposta é para compra do Datashow, para sala de aula de nosso 
município, agradecer o deputado Junior Mochi, e os colegas que estiveram junto a esse 
requisito, finalizou que Deus abençoe a todos tenha uma ótima semana. Vereador Jansen 
Peixoto Barbosa, início parabenizado os vereadores (as) pela aprovação da moção de 
agradecimento, ao Jauri, pelo serviço prestado ao nosso município e a moção de aplauso da 
assembleia de Deus, por cinquenta anos de trabalho prestado levando a palavra de Deus , 
parabenizar o pastor e também parabenizar o jovem Emanuel, piloto do motocross onde está 
levando o nome de sonora e do estado nos campeonato e parabenizar o atleta Jeferson que 
conquistou em primeiro lugar campeonato taekwondo. Para finalizar agradecer a todos vocês 
pelo serviço prestando e lembrando que nós temos impressa que está à disposição a cada um 
de vocês a rádio de Pedro Gomes que esta retransmitido as sessões nas terças feiras e temos as 
redes sócias do legislativo da câmara municipal, um boa noite a todos. E nada mais havendo a tratar encerrou a presente Sessão, e Eu Vereador Laudir Abreu da Rosa 1° /secretário, lavrei a presente Ata que após lida, discutida e se aprovada, vai assinada por mim e pelo Presidente. 
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